
FMビーチステーション 

平成 30年 5月期 番組審議会の報告 

 

放送事業者は、放送番組の適正化を図るために定期的に番組を審議する番組審議会を行う

ことが、「放送法」で定められています。FM ビーチステーションでも、白浜町在住の９名

の委員によって委員会を開催しています。平成 30 年 5 月 25 日に開催されました番組審議

会の内容の一部をご報告します。 

 

・事務局  公私ともお忙しいなか出席を賜りまして誠に有難うございます。 

      本日の欠席者は、斉藤委員です。定時になりましたので開催させて頂きます。

今日、試聴頂く番組は「クラシックガーデン」です。クラシックギターを用

いた心地良い音楽（クラシック音楽やイージーリスニングなど）を幅広く紹

介する番組です。1999 年の番組開始から、今回で通算 1000 回目を迎える記

念放送として、勝浦出身のギタリスト、濱口祐自さんをスタジオにお招きし、

生演奏を交え音楽に関するトークを展開しました。ご審議の程宜しくお願い

します。 

 

・委員長  各委員からのご意見や感想をお願いします。 

 

・委員   音楽番組としては最高です。実際生で聴きたいなぁと思いました。 

 

・委員   この番組（クラシックガーデン）は時々聴かせてもらっていますが、今回は

特に良かったです。ゲスト出演の濱口さん、ユニークな方で、他のテレビ等、

東京に行っても和歌山の喋りをする方で、メジャーデビューする前から地元

では凄い人がいるという噂のあった方です。ビーチステーションも繋がりが

あるようなので、又楽しみにしています。 

 

・委員   アコースティックギターはあまり好きではないが、これはカントリーな感じ

で聴きやすく、凄く癒される。ずっと聴きたかったです。 

ゲスト出演の濱口さん、話し方と演奏にギャップがあってビックリしました。 

 

・委員   良い番組です。出演者の濱口さんのトークものすごく良かった。一人でやっ

て頂いた方がより面白いと思いました。 

よほど音楽が好きなんだなと思いました。特にギターが好きで、持って生ま

れた音楽の才能、人を惹きつける魅力がある。ラジオが一番合っていると思

いました。 

 

・事務局   ご審議有難うございました。今後ともご指導お願い致します。 


